

# 親子見学会の感想

井戸日那月

えひめ県せんいさんぎょうぎじゅつセンターの見学をさせてもらいました。どんなふうにも、タオルとかが、できるのか知らなかったのですごく、びっくりになりました。道具もたくさんあって、ビックリしました。ふだん見学は、できない所なので、とても楽しかったです。みきゃんのタオルも、かわいいので、学校に、持て、行こうと思います。

かいせんバーベキューでは、たくさんのかいせんにビックリ。とてもおいしかったです。みんなと食べて、すごく楽しかったです。うずしおの見学は、よういので、さんかしなかったけれど、本当にたのしい一日でした。ありがとうございました。

# 親子見学会の感想

井戸 晴菜

えひめ県せんい産業ぎじゅつセンターの見学をさせてもらいました。タオルなど、学校で使っている、いろいろなものがつくられていることを知って、ビックリしました。

もの作りエボウ・おワエボウ

大きな機械に、スピードも早くて本当にすごかったです。屋外のじゅすいそうや、ポンプの仕組みなど勉強になりました。

たくさんのおものを、見学できてよかったです。みきゃんのタオルのおみやげもうれしかったです。

次に、みんなで海せんバーベキューを食べさせてもらいました。みんなで、ワイワイと楽しくて、それにたくさんのおせん、とてもおいしかったです。たくさん食べすぎてしまいました。本当に、楽しい見学会

また、行きたいです。残念ながら、船  
よいをずらすため、うずしおは見学できな  
かたのですが、しせつの見学、おいし  
いものも食べれて大満足です。